



Mit 75 Jahren ist das Amateurfunkgesetz älter als das Grundgesetz. Das Amateurfunkgesetz ist ein wichtiges Gesetz, aber auch das muss hin und wieder überarbeitet werden. Seit Juni 2024 gibt es in Deutschland eine neue Einsteigerlizenz im Amateurfunk, welche auch das zentrale Thema auf der HAM RADIO in Friedrichshafen ist. Auf dem Messegelände können Amateurfunke sogar schon ihre ersten Prüfungen in der Klasse N machen.

Leadin

Mit 75 Jahren ist das Amateurfunkgesetz älter als das Grundgesetz. Das Amateurfunkgesetz ist ein wichtiges Gesetz, aber auch das muss hin und wieder überarbeitet werden. Seit Juni 2024 gibt es in Deutschland eine neue Einsteigerlizenz im Amateurfunk, welche auch das zentrale Thema auf der HAM RADIO in Friedrichshafen ist. Auf dem Messegelände können Amateurfunke sogar schon ihre ersten Prüfungen in der Klasse N machen. Theresa Vorleiter berichtet:

Die neue Gesetzgebung soll viele neue Funkamateure anlocken. Durch das Senken der Prüfungsanforderungen soll das Hobby für mehr Menschen zugänglich gemacht werden. Christian Entsfellner, Vorstandsvorsitzender des Deutschen Amateur-Radio-Clubs:

TON

Und ist die Lizenz einmal erworben, warten nur noch Vorteile sagt Amateurfunke Dietmar Kasper:

TON

Und auch in Notfällen wie beispielsweise Hochwasser, stehen die Funkamateure parat, um zu vernetzen und zu helfen. Christian Entsfellner:

TON

Auf die Amateurfunke ist also in Deutschland und auch in der ganzen Welt Verlass!

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...